

DPD Österreich erzielt stärkstes Ergebnis seit 2020 – Lagermax gratuliert als operativer Gesellschafter

++ 3,6 % Wachstum im Vergleich zu 2024 ++ 2025 deutlich über 64 Mio. Pakete bewegt ++ E-Commerce und Export als Mengentreiber ++ Dichtes „Out-of-Home“Netzwerk als zentraler Wettbewerbsvorteil ++

Salzburg, 22. Jänner 2026. DPD Österreich verzeichnetet im Geschäftsjahr 2025 ein außergewöhnlich starkes Ergebnis. Mit 64,6 Millionen transportierten Paketen erreicht Österreichs führender privater Paketdienst das höchste Paketvolumen seiner Unternehmensgeschichte – übertroffen nur von den pandemiebedingt außergewöhnlichen Jahren 2021 und 2022. Das entspricht einem Wachstum von 3,6 % bzw. rund 2,3 Millionen Sendungen gegenüber 2024.

Als einer der drei operativen Gesellschafter würdigt die Lagermax Gruppe die starke Performance und die kontinuierliche Weiterentwicklung des Netzwerks.

Wesentliche Wachstumsfelder: E Commerce & Export

Das Wachstum wurde erneut maßgeblich vom E Commerce sowie einem sehr dynamischen Exportgeschäft getragen. Deutschland blieb auch 2025 der wichtigste Exportmarkt, während Frankreich und Italien mit Wachstumsraten von über 30 % bzw. 40 % besonders stark zugelegt haben. Diese Entwicklung unterstreicht die hohe Bedeutung internationaler Warenströme und die enge Einbindung von DPD Österreich in das europaweite DPD-Netzwerk.

Privatkund*innen-Segment weiterhin im Aufwärtstrend

Das Privatkund*innen-Geschäft erreichte erneut ein deutliches Plus: Fast jedes zweite Paket ging 2025 an private Empfänger*innen. „Die steigende Nachfrage nach flexiblen Zustell- und Abholoptionen spiegelt sich im starken Ausbau der „Out-of-Home“-Logistik wider“, bestätigt Mag. Rainer Schwarz, Geschäftsführer von DPD in Österreich, die Entwicklung. Mit über 3.300 Pickup Standorten betreibt DPD Österreich eines der größten Netzwerke für Abholung, Retoure und Paketshop-Zustellung im Land.

Starke Basis durch stabile Gesellschafterstruktur

DPD Österreich stützt sich seit seiner Gründung im Jahr 1988 – damals als APS Austria Paket System – auf die Logistikinfrastruktur seiner drei operativen Gesellschafter Gebrüder Weiss, Lagermax und Schachinger. Österreichweit sind rund 2.500 Logistikexpert*innen im Einsatz, unterstützt durch eine Transportflotte von 1.600 Fahrzeugen. Diese Partnerschaft sichert die notwendige Stabilität, Qualität und Flexibilität für weiteres Wachstum.

Über die Lagermax Gruppe

Unter dem Motto "Together in motion." bietet die Lagermax Gruppe mit über 85 eigenen Standorten in 15 Ländern Europas ein ausgereiftes Distributionsnetz für alle Kundenwünsche. Grenzen verschwinden zunehmend, lokale Eigenheiten aber bleiben – Lagermax macht beides zu seiner Stärke. Die Lagermax Gruppe erwirtschaftete 2024 einen Gesamtumsatz von 765 Millionen Euro und beschäftigt 4.100 Mitarbeiter*innen.



Bild: DPD_out-of-home_parcel service

Bildgröße: 2000 x 1333 pixel | Auflösung: 300 dpi | Format: jpg

Bildrechte: © DPD / Per Kasch

Bei Rückfragen wenden Sie sich gerne an:

Lagermax Corporate Communication

Prok. Günter Fridrich – CMO

T: +43 (0) 662/40 90-2441

E: presse@lagermax.com | www.lagermax.com

Lagermax Lagerhaus und Speditions AG

Radingerstraße 16 | 5020 Salzburg